



#Diálogo

# Llaman a analizar presupuesto sin ideologías políticas

POR YVONNE REYES

**E**l presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, hizo un llamado a que en el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 se privilegie el diálogo y el consenso, así como una visión objetiva y sin ideologías políticas.

Subrayó la necesidad de actuar con altura de miras para solucionar todo aquello que está pendiente de resolver y darle a la gente un presupuesto que tenga ese propósito como fin último, por lo que pidió dejar de lado las diferencias ideológicas.

"Estas fiestas patrias, que son fechas de regocijo en las que dejamos de lado nuestras diferencias para celebrar a los héroes

## Demanda PAN que PEF 2024 se discuta de manera objetiva y sin ideologías políticas

y heroínas que hicieron posible que hoy vivamos en un país independiente, son un buen momento para reflexionar en torno a las preocupaciones y necesidades que aquejan a México. Por ello, en la discusión del próximo Paquete Económico, será necesario que contemos con altura de miras para dar solución a todo aquello que aún está pendiente por resolver; y darle a la gente un presupuesto que tenga ese propósito como fin último".

El también coordinador del

grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en el recinto de San Lázaro, subrayó la necesidad de que el intercambio de argumentos e ideas durante la discusión del paquete económico del siguiente año "se produzca en un ambiente donde por medio del diálogo se fortalezca nuestra democracia".

"Así como cada año, en la discusión del paquete económico es de esperarse que confrontemos nuestras ideas. Esto es absolutamente normal y es un reflejo de la pluralidad de ideas en la cámara y, por ende, en nuestro país. No obstante, desde la Junta de Coordinación Política hacemos votos para que en este intercambio de ideas y argumentos que fortalecen nuestra democracia, predomine el diálogo y la búsqueda de objetivos en común", reiteró el líder de los diputados federales panistas.

## Gobierno castigará al campo en 2024

**E**n el Presupuesto de Egresos de la Federación propuesto para el siguiente año, el Gobierno federal olvida a los campesinos más pobres de nuestro país, que son los que viven en las zonas desérticas, denunció el coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez.

Mencionó el caso concreto de la Comisión Nacional de Zonas Áridas (Conaza), que contaba con 1,1671 millones de pesos en 2018; mientras que para 2024, se le darán únicamente 67.9 millones de pesos.

El líder de los diputados del tricolor manifestó que esto representa una disminución del 95 por ciento de recursos para esta institución, que se creó para apoyar a las comunidades rurales con la construcción de establos, corrales, graneros, captadores de agua, unidades de riego y refacciones, entre otras necesidades.

Con este fondo también se apoyaba a los pequeños ganaderos, a los candelleros y a la gente que trabaja la lechuguilla, indicó el político coahuilense.